

ПИСЬМЕННОЕ ТВОРЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ

Saludos.

Hoy voy a contarte mi viaje a Málaga, una ciudad espléndida, la cual me ha dejado sin palabras y que no falte mencionar a la gente que vive allí, que gente más maravillosa y amable!

Málaga es una de las ciudades más bonitas que he podido visitar. Entre los restos de los castillos árabes de los tiempos de Al-Andalus, los museos, como el de Pablo Picasso, las iglesias o el mismo puerto, ubicado al lado del centro, no puedes no quedarte impresionado por semejante belleza, cada cosa nueva que veía me dejaba sin palabras, disfrutaba de cada minuto de mi estancia en aquella preciosa ciudad. No cabe ninguna duda de que el clima en esa zona, denominado mediterráneo, es muy agradable y la comida, deliciosa. Otra cosa que me ha encantado son las personas que he llevado a conocer, que gente más amable e interesante, podía tirarme horas hablando y en ningún momento me atrevería a decir que es tiempo gestado en vano, es más, cuanto más tiempo pasaba, más me quedaba impresionado. Eran personas muy abiertas y humildes, dispuestas a ayudar con cualquier problema, lo cual me alegraba y a su vez, me impresionaba.

Para finalizar, he de decir, que no tengo suficientes palabras para describir mis emociones e impresiones con respecto a esta ciudad y sus habitantes y me gusta decir que merece la pena ir a ver semejante belleza y apreciar el esfuerzo y sacrificio puesto en esta ciudad con vuestras propias ojos. Y como decían los moros "Aquel que no viaja no conoce el valor de los hombres."